



#### **ROCÍO GARCÍA CANO**

#### UNA TALAVERANA ACTÚA EN LONDRES

Rocío García Cano actuará en noviembre en Londres (Inglaterra). La actriz talaverana desembarcará allí con la obra teatral "Fina y Segura". Será en el Camden People's Theatre, dentro del ciclo "Tres noches españolas en Londres".

Rocío García Cano ha hecho mucho teatro, pero también ha participado en proyectos televisivos muy sonados, como "Agitación + Iva", por el que fue nominada como mejor actriz secundaria por la Unión de Actores, o la serie de Antena-3 "Impares".

La talaverana recibió el premio a la mejor actriz en el Festival Internacional de Teatro de Túnez.

## **TENDENCIAS**

## SE LLEVA

Ser campechano, tener pijamas de todos los colores, inventarse recetas con calabacín, poner en un entierro melodías de Wagner, echar las cenizas en el Valle,

### NO SE LLEVA

Utilizar a los loros para desestabilizar al vecino, hartarse de pasteles, declararse por email, acostarse con el móvil en el bolsillo de la chaqueta del pijama,

# MODA PARA LOSTRABAJADORES DE LA CAJA RURAL DETOLEDO



Los miembros de la Asociación de Empleados de la Caja Rural podrán vestir la ropa de Félix Ramiro a precios muy interesantes. Así lo recoge el convenio que han firmado la *Asociación Barataria* y el diseñador, que fue presentado en la tienda que tiene éste en el Barrio de Santa Teresa, en Toledo.

El evento contó con la presencia del director general de la entidad, Rafael Martín Molero (a la derecha), quien puso énfasis en el hecho de apoyar a un diseñador de la región que ha alcanzado dimensión nacional.

En la imagen podemos ver, de izquierda a derecha, a Francisco Javier Candela Plaza, Presidente de la Asociación Barataria, Alba Díaz, Miss Toledo, el diseñador Félix Ramiro, la modelo Virginia Moraleda y el Director General de Caja Rural, Rafael Martín Molero. ROTO: VENUS

## LA SORPRESA DE MIGUEL



El traumatólogo Miguel Romero recordará con agrado la fiesta de cumpleaños que le prepararon el otro día sus hijos, Maria y Miguel, quienes cogieron por sorpresa al protagonista, que no se esperaba que le hubieran organizado una fiesta con tantos amigos. El evento fue en la finca que tiene este conocido profesional de la medicina en Argés. Un cuñado suyo se lo llevó por la mañana lejos del *lugar de los hechos* para que allegados y familiares pudieran preparar la fiesta debidamente. Luego, le hicieron una llamada teléfonica para decirle que se acercara a la finca, ya que habían visto movimientos raros. Al llegar al sitio se emocionó al ver a tantos amigos juntos.